



## Sheinbaum celebra fin del paro de trabajadores del Poder Judicial mexicano



© Foto : Cortesía del Gobierno de México

**La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, celebró el fin del paro de labores de los trabajadores del Poder Judicial, quienes protestaron durante meses en contra de la reforma de ese sector.**

”

"Las asociaciones de jueces ya decidieron regresar a trabajar. [Merecen] un aplauso. Es bueno que ya desquiten sus salarios", expresó en conferencia de prensa.

De igual manera, la mandataria mexicana reconoció la labor que inició el 12 de octubre de 2024 por parte del Senado de la República (Cámara Alta) para llevar a cabo **el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros que ordena la Constitución**, luego de que esta fuera modificada a mediados de septiembre en la mayor reforma al Poder Judicial mexicano en las últimas tres décadas.

"[Es necesario el procedimiento] porque ahora parece que el Poder Judicial es perfecto. [Tiene] corrupción, nepotismo, liberaciones de criminales donde hay pruebas [de su culpabilidad]", señaló.

[Sheinbaum celebra fin del paro de trabajadores del Poder Judicial mexicano - 14.10.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)